
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

１、子育て支援施策の充実について

１、再任期におけるビジョンの明確化について

２、中学校での心肺蘇生法・AED講習について

（２）年1回継続的に行う制度づくりを

（３）地域連携と広がり

（４）非常時に生徒が「動ける」環境整備と責任の明確化

（５）佐久穂町の未来へ

３、「後期高齢者」という言葉について

１、地方移住の流れを生むには

２、防犯対策の強化について

３、子どもの権利について

（１）心肺蘇生法・AED教育の現状と課題について

（２）町民アンケートの実施と住民参加の検討

60分

（１）町長の無投票当選について 町長

教育長

町長

60分3
9番
髙見澤利博

町長


町長
教育長

（１）防犯カメラの推進について

（２）町民の見守り体制について

（３）子どもの安全対策は

町長
教育長

（１）我が町のこども計画は

　　①子供の声をどのように捉えたのか

　　②今後の子供聞き入れ体制の拡充は

　　①道の駅の使い勝手は

2
11番
石井正行

（４）「呼称見直し」宣言の提案

　　③子供社会の実現政策は

（２）障害者の配慮について

（１）他市町村の取組を踏まえた提案

（２）「佐久穂町の未来は人がつくります」というスローガンについて

（３）高齢者施策全体における「言葉の影響力」への認識と見直し

（１）二地域居住について

（２）移住者支援について

　　②インクルーシブ遊具の設置について
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1
12番
髙見澤春野

（１）佐久穂町子ども計画の内容について

　　①第２章　子どもを取り巻く現状の４番目、支援を要する家庭の状　

　　③第４章　施策の展開について

　　況とは

町長
教育長

60分

　　②第３章　基本的な考え方について



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、アスベスト対策と町有建物の管理について

　　　また、建物の維持管理は一括して行うべきでは

（４）民間建築においても改修・解体にはアスベスト調査が必要と

　　　なるが町としての指導・相談の体制があるのか

２、高齢者世帯の生活をどう支えるのか

１、空き家・空き地対策について

２、区・常会のあり方と町との関係

１、八千穂高原ビジターセンターと観光係の連携について

町長
（３）許可地縁団体についての考え方

町長

町長

（１）前回までより規模が縮小した原因は

（４）区長会の運営について

（５）情報伝達の改善

6
1番
那須野茜

（２）観光係の意見・要望は伝えているのか

（３）町の方針と齟齬が発生した際の対処法は

（４）委託先が契約を終了した場合の対策・方針は

（１）互いの情報共有の手法や頻度は

5
8番
竹内達朗

60分

（３）現在使用中の建物について調査の必要性をどう考えているか、

（１）高齢世帯・単身世帯の実態は把握されているのか

60分（６）改善に向けた取り組み

（１）区（常会）と町との関係

（２）区における規約等の整備状況

町長

町長
（３）地域での見守りの必要性は

町長

（１）町としての基本的な考え方

　　　現状と今後の方針は

（２）建物付きで土地を売却する場合のアスベスト調査は必要か

（２）未利用町有地等の活用

（３）空き家・空き地の現状調査

（４）移住希望者の状況や意向

（５）補助制度と利用状況

（１）町有建物に対してアスベスト使用の有無を調査・把握しているか、

4
10番
佐々木信幸

（２）日常生活のケアはどのようにされているのか

（４）認知症・精神障害を持った人への対応は

（５）住宅等財産の管理、処分に関して町の考えは

（５）アスベスト調査及び除去作業に対する補助金制度について

60分
（５）それぞれの役割分担について、現状は理想的か

２、ツールド・八ヶ岳について

（２）通行止に関する告知は適切だったか

（３）大会への町からの支出は

（４）今後、本大会の収支報告は行われるのか

（５）来年以降の大会開催の予定は



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、町の子育て世代に対する支援について

２、町外住む孫等の子どもに対するサービスについて

１、佐々木勝町長3期目の町づくりについて

（２）若い世代が直面する課題への対応と未来の展望に対してどのよう

　　　な対策が必要か

（３）スポーツによる地方創生、町づくりをどう考えるか

２、体育施設、元気が出る公園について

（２）「元気が出る公園」の未使用部分において、再利用や再整備に関

３、伝統行事やお祭りについて

（２）担い手不足による縮小・消滅が危惧される中で、伝統行事・お祭

　　　りを残すためにどのような支援をし、推進していく計画があるか

１、持続可能な地域コミュニティについて

２、持続可能な消防団活動について

３、持続可能な道路管理について

１、人口減少対策について

２、働く場所の確保について

（２）企業誘致を推進する考えはあるのか

（３）農地利用地域計画の策定によりどの地区で荒廃地を減少できる

　　　面積と財政措置はあるか

10
5番
市川高志

町長


60分

（１）人口減少対策についてこれまで町はどのような対応をしてきたの

　　　か

（２）人口減少について町長の施策はあるのか

町長


（１）企業誘致の取り組みはどのように実施されてきたのか

町長

9
3番
友野博文

60分

町長
（１）地域の担い手不足と参加者減少の現状と解消に向けた考え方

（２）現在取り組んでいる集落の聞き手事業について

（３）地域コミュニティを持続可能にする支援について

町長（１）消防団の処遇改善や負担軽減の改定による評価

（２）消防団の定年制引き上げによる町の考えは

町長
（１）町道管理の中で集落間の除草等の取組状況について

　　　現状をどの程度把握しているか

　　①具体的にどのような支援を考えているのか

　　②町長の夢見る未来の佐久穂町のビジョンとは、また、それを町民

　　　とどのように共有するか

教育長

（１）求められる生涯スポーツが変化する中でそれらに対応した施設

　　　への整備計画はあるか

　　　する計画があるのか

町長
教育長

　　②屋内ゲートボール場の使用状況について

30分

（１）「新しいチャレンジを支援する町へ」とは

（１）町の子育て支援はどのようなものがありますか

（２）こどもセンターの運営について

60分

　　①しらかば社会体育館トレーニングルームの機器について

（１）夏季休暇等の町外の子どもの施設利用について

（１）伝統行事の継承・振興とあるが、伝統的なお祭りの「祇園祭」の

8
2番
小池学

7
4番
櫻井ふづき

教育長

教育長


